

Il y avait beaucoup de joie et d'émotion, à Orly, pour le retour de Najlae Lhimer ! Merci à toutes celles et tous ceux qui ont contribué à ce retour : RESF, Cimade, amis de Château-Renard et du lycée Dolto, innombrables citoyens... Je demande que plus jamais dans notre pays on ne réponde à une femme venue se plaindre de violences par une mesure d'expulsion. Je me battrais pour que cela soit inscrit dans la loi.

Parmi tous ceux qui étaient à Orly pour accueillir Najlae, il y avait Mourad M'Hamou. Souvenez-vous. Ce jeune lycéen qui préparait un BEP « Froid et climatisation » au lycée Château-Blanc à Châlette avait lui aussi été reconduit à la frontière en 2008 après être venu s'informer sur sa situation administrative, alors que la France lui avait attribué une « bourse au mérite » ! Grâce aux interventions de ses enseignants, des associations et des élus, Mourad avait pu revenir trois mois plus tard. Il poursuit ses études.

Jean-Pierre Sueur

[>> La République du Centre du 15 mars 2010](#)

[>> LibéOrléans du 13 mars 2010](#)

[>> Métro du 13 mars 2010](#)

[>> Ouest-france.fr du 14 mars 2010](#)

[>> TFI.fr du 13 mars 2010](#)

[>> France Info, 13 mars 2010](#)

[>> AFP, 13 mars 2010](#)

.